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廃止される町道の現地確認　総務建設農政常任委員会

一 般 質 問一 般 質 問

５人の議員が登壇しました

条
例
の
制
定

○
境
町
英
語
教
育
基
金
条
例
の
制
定
に

　

つ
い
て

（
提
案
理
由
）

　

小
学
校
及
び
中
学
校
に
お
け
る

先
進
的
な
英
語
教
育
に
よ
り
グ

ロ
ー
バ
ル
社
会
で
活
躍
で
き
る
人

材
を
育
成
す
る
た
め
の
事
業
を
安

定
的
か
つ
継
続
的
に
運
営
す
る
た

め
、
英
語
教
育
基
金
を
設
置
す
る

も
の
。

そ
の
他
の
議
案

○
町
道
路
線
の
廃
止
に
つ
い
て

（
提
案
理
由
）

　

境
町
大
字
大
歩
地
内
に
お
い
て
、

当
該
路
線
が
一
般
交
通
の
用
に
供

す
る
必
要
が
な
く
な
っ
た
こ
と
か

ら
、
町
道
路
線
を
廃
止
す
る
も
の
。

Q  

町
外
の
広
域
避
難
所
で
あ
る
総
和

工
業
高
校
と
坂
東
総
合
高
校
へ
の
収
容

人
員
は
、
ど
の
よ
う
に
見
積
も
っ
て
い

る
か
。

A  

国
の
基
準
で
あ
る
２
平
方
メ
ー
ト

ル
を
１
人
に
換
算
し
て
両
校
合
わ
せ
て

６
，
０
０
０
人
が
可
能
と
見
積
も
っ
て

い
る
。
ま
た
、
東
京
大
学
の
片
田
先
生

を
委
員
長
に
住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
基
づ

い
て
高
層
階
へ
の
垂
直
避
難
な
ど
様
々

な
シ
ミ
ュ
レ
ー
シ
ョ
ン
を
重
ね
地
域
ご

と
の
避
難
者
数
や
避
難
場
所
を
検
討
し

て
い
る
。　
　
　
　
　

（
総
務
部
長
）

Q  

今
年
度
、
防
災
士
の
資
格
取
得
者

に
対
し
て
受
験
料
等
を
補
助
し
た
が
、

資
格
取
得
状
況
及
び
今
後
の
防
災
士
普

及
に
つ
い
て
ど
の
よ
う
に
取
り
組
ん
で

行
く
の
か
。

A  

資
格
取
得
補
助
金
制
度
に
よ
り
、

議
席
５
番

櫻
井
　
実　

議
員

防
災
・
減
災
対
策
に
つ
い
て

前
向
き
に
進
め
て
い
き
た
い
。

（
教
育
次
長
）

１番　櫻井　　実議員
防災・減災対策について
オリンピック・パラリンピック事前キャンプ地の誘致について
2番　田山　文雄議員

英語教育の取り組みについて
防犯対策の取り組みについて
３番　渡邊　　昇議員

消防車について

水害対策について
農業問題について
4番　鈴木　英明議員

公共交通網の整備の取り組みについて
道路の維持管理について
５番　相良　昌宏議員

農業振興について
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